



LA TROMPETTE

Les républicains de la Chambre des représentants enquêtent sur le FBI

- Andrew Miiller
- [11/01/2023](#)

Les républicains de la Chambre des représentants, nouvellement habilités, se préparent à enquêter sur les agences nationales et les forces de l'ordre des États-Unis. La Chambre prévoit de voter cette semaine sur une résolution visant à créer une sous-commission judiciaire spéciale sur « l'armement du gouvernement fédéral ». Le comité serait supervisé par le représentant Jim Jordan, un républicain de l'Ohio qui est un allié du président Donald Trump. Dans une interview sur *Fox News* hier soir, le représentant Chip Roy du Texas a déclaré que ce comité était l'une des concessions faites par le président de la Chambre des représentants Kevin McCarthy en échange du soutien des républicains de la marque « *Make America Great Again* » [rendre l'Amérique grande de nouveau].

Pourquoi cela est important : De nombreux républicains qui font la promotion du comité de Jordan le comparent à un « Comité Church », en référence à l'enquête menée par le sénateur Frank Church dans les années 1970 sur les excès du gouvernement. Lorsque le sénateur Church a enquêté sur les activités de l'Agence centrale du renseignement, du Bureau fédéral d'enquête et de l'Agence nationale de la sécurité dans les années 1970, il a averti que les progrès technologiques donnaient à ces agences des pouvoirs de surveillance sans précédent qui permettraient à quiconque contrôlait ces agences d'imposer une tyrannie à l'Amérique. Pourtant, au lieu de suivre l'avertissement de Church, les Américains ont permis à ces pouvoirs de se renforcer sous les présidences de George W. Bush et de Barack Obama.

La prophétie dit : Les Américains d'aujourd'hui ne vivent ni dans la nation de leurs Pères fondateurs ni même de leurs propres pères. Le gouvernement de la nation est en train de s'éloigner de la république constitutionnelle qu'elle était autrefois pour devenir une technocratie autoritaire. La Bible dit que cette perte de liberté est une affliction amère que Dieu permet pour réveiller les gens afin qu'ils réalisent à quel point ils se sont éloignés de Ses lois (2 Rois 14 : 26-28). Ce passage montre également que Dieu sauvera l'Amérique temporairement, afin que les gens aient une chance de se repentir de ces péchés. Mais le contrôle de la gauche radicale sur la communauté du renseignement a progressé à un tel point qu'il faudra un miracle puissant pour que cela se produise.

En savoir plus : Lisez « [Est-ce que "l'État profond" est réel ?](#) »